



前期終業式 ～えがおさいこうは花丸！～

4月、新しい学年に進級し、8人の新入生を迎え、150周年の年を歩み出してから半年が経ちました。子どもたち一人一人が、または学年が、これまでに培ってきたことをもとに、やるべきことをしっかりとがんばることができたなあと思います。普段の生活や学習はもちろん、西明寺地区運動会、くりっこ探検隊、フィールドワークなどのたくさんの体験活動や地域の方々とのふれ合いを通して、「えがおさいこう」はよくできた、花丸だなあとうれしく思います。いつも温かく子どもたちを学校へ送り出してくださっている保護者の皆様のご理解、ご協力に、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

終業式で発表した2人の作文を紹介します。2人とも、原稿に頼らずみんなの方に顔を向けながら、聞き取りやすいはっきりした口調で発表ができて、とてもすばらしかったです。また、全校のみんなの聞き方、座り方などの参加態度もとても立派でした。後期はいよいよ150周年記念くりっこフェスタです。心を一つにがんばっていきます。

前期がんばったことと後期がんばりたいこと

4年 A.H

私が前期にがんばったことは、3つあります。

1つ目は、ジャンプテストです。私は、今まで算数と国語で同時に百点をとったことがありませんでした。私は、前期最後のテストで百点をとりたいと思って、一人勉強ノートに毎日テスト勉強をがんばりました。結果が出たとき、どちらも百点でした。漢字は何度も間違えて、繰り返して勉強したのでとてもうれしかったです。

2つ目は、提出物です。私は、ハッピーノート、音読カード、連絡帳を一度も出すのを忘れたことがありません。疲れてやりたくないと思う日もありましたが、がんばって毎日出すようにしました。

3つ目は、マラソン大会です。パワーアップタイムでは、グラウンドを7周走ることを目標にがんばりました。そして、家でもマラソンの練習をして、本番では、去年よりタイムを1分以上縮めることができました。走っているとき、すごくつらくて歩きたくなかったけれど、最後まで走ってゴールすることができました。

後期にがんばりたいことは、くりっこフェスタです。3・4年生が合同で発表します。たくさん練習して間違えないようにしたいです。後期は、行事がたくさんあって大変だけど、いろいろなことに挑戦していきたいです。



前期がんばったこと

5年 S.T

ぼくが前期にがんばったことは、3つあります。

1つ目は、ジャンプテストです。4年生の時に、年間満点賞をとれなかったのが、今年は年間満点賞をとるために、たくさん漢字や計算を練習して、年間満点賞を目指しています。5年生のジャンプテストでは、新しく熟語を自分で考えて書く問題や、画数の問題も出たので、ただ漢字を覚えるだけでなく、意味を覚えることや画数を覚えることを特に意識してがんばりました。

2つ目は、ソフトテニスです。ぼくは、試合で勝つために毎日自主練習でストロークやカットサーブという技の練習をしてきました。また、自分が負けた試合を見て、自分の弱点を見つけてできていないところを意識して練習しました。

3つ目は、宿泊体験学習です。イワナのつかみ取りでは、最初はイワナの動きが速すぎてつかまえることができなかったけど、友達から「両手でつかむとうまくできるよ」と、コツを教えてもらって、試して見たらイワナをつかまえることができました。そのあと、イワナの腹を切って、内臓を出して、きれいに洗って、塩をかけて焼きました。ちょっとしょっぱかったけれど、サクサクでとてもおいしかったです。この体験で、生きている生き物の命をいただいているありがたみを感じることができました。カヌー体験では、初めて乗ったので、落ちそうで怖かったです。K.Kさんと一緒に乗って、最初はぼくたちの操縦が下手で、教えてくれる先生の方からどんどん離れて、田沢湖の奥の方まで行ってしまっておぼれそうで怖かったです。カヌーの先生が助けに来てくれたときは、ほっとしました。操縦になれてきたころには、友達とレースをして、勝つこともできるくらいうまくなりました。

宿泊体験学習で、深まった友達との絆を大切に、後期もがんばりたいです。



くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○青少年読書感想文全国コンクール 大曲仙北審査

5年生 第1席 K. Sさん

○大曲仙北理科研究発表会 研究資料展

奨励賞 1年 K. Kさん

3年 H. Tさん T. Kさん

5年 E. Tさん

6年 G. Tさん I. Sさん R. Sさん